

Elternbrief

Liebe Eltern,
an unserer Schule erwartet Sie ein besonderes Projekt:

Religionsunterricht in konfessioneller Kooperation!

Das ist ein großes Wort für eine einfache und gute Idee: Evangelischer und katholischer RU stehen sich bei uns nicht gegenüber, sondern kooperieren in *einem* Fach!

Ein gemeinsam erarbeitetes Curriculum stellt sicher, dass die Kernthemen beider Kirchen unterrichtet werden und lässt außerdem Gestaltungsraum für viele weitere spannende Fragen.

Die Themen des Lehrplans werden jeweils aus beiden „Blickwinkeln“ beleuchtet, sodass die Schülerinnen und Schüler einen breit gefächerten Blick auf die Besonderheiten des „typisch Evangelischen“ und „typisch Katholischen“ erhalten. Daneben stehen zahlreiche Themen, wie zum Beispiel das Judentum, der Islam oder biblische Geschichten, die nach wie vor von den Kindern erforscht und vermittelt werden.

Auch der Religionsunterricht in konfessioneller Kooperation ist offen für *alle* Kinder und völlig unabhängig von Religionszugehörigkeit und weltanschaulichen Überzeugungen. In unserem Unterricht haben alle Schülerinnen und Schüler die Möglichkeit, sich auszutauschen und das jeweils andere kennen zu lernen. Der Religionsunterricht ist ein Bildungsangebot und hilft den Kindern dabei, sich eine eigene Meinung zu bilden, über Glaubensinhalte nachzudenken und eigenen Fragen nachzugehen.